

NGO

Melalui Tradisi Korps Pindah Satuan, Dandim Klungkung Lepas Mayor Kav Nyoman Arya Jayantara

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.NGO.WEB.ID

Nov 21, 2023 - 23:11



KLUNGKUNG - Bertempat di lapangan Makodim 1610/Klungkung, Selasa (21/11/23) telah digelar tradisi korps pindah satuan Kasdim 1610/Klungkung Mayor Kav I Nyoman Arya Jayantara.

Kegiatan yang dipimpin langsung Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen S. Ag., M. Tr. (Han) tersebut dihadiri oleh seluruh personel militer, PNS dan Ketua Persit KCK Kodim 1610 Klungkung bersama perwakilan Persit.

Dalam sambutannya, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen S. Ag., M. Tr. (Han) menyampaikan permohonan maaf dengan banyaknya kegiatan dan dinamika tugas di lapangan, sehingga baru hari ini baru dapat menggelar pelepasan Kasdim.

Tradisi Korps pelepasan personel ini merupakan salah satu wujud pembinaan satuan serta penghormatan dan pengharagaan kepada personel atas dedikasi dan pengabdian bagi satuan, “ungkapnya.

Secara pribadi dan keluarga besar Kodim 1610/Klungkung mengucapkan terima kasih atas dedikasi, loyalitas serta pengabdiannya selama ini, “ujarnya.

Selamat jalan dan selamat melanjutkan pengabdian sebagai Kasdim 1619/Tabanan, semoga semakin sukses dan jaga selalu jalinan silaturahmi yang sudah terjaga baik selama ini, “imbuhnya.

Sementara itu dalam kesan dan pesannya, Mayor Kav I Nyoman Arya Jayantara mengucapkan terima kasih kepada Komandan Kodim dan keluarga besar Kodim 1610/Klungkung atas perhatian serta kerjasama selama dirinya menjabat Kasdim.

Satuan ini adalah satuan yang besar dan profesional. Hal tersebut benar-benar dirasakan dirinya selama kurang lebih 3 (tiga) tahun menjabat sebagai Kasdim, “jelasnya.

Pada kesempatan ini dirinya berpesan agar pencapaian yang telah diraih semakin ditingkatkan kedepannya. Jaga terus kekompakan dan kesolidan serta berikan kemampuan terbaik dalam tugas sesuai dengan fungsinya masing-masing, “lanjutnya.

Terima kasih dan kami mohon maaf apabila dalam bertugas serta pergaulan selama ini ada salah kata dan perbuatan, “tutupnya.

Dalam tradisi korps pindah satuan kali ini juga sekaligus dilaksanakan penyerahan hadiah lomba pickleball dimana Mayor Kav I Nyoman Arya Jayantara yang berpasangan dengan Pelda I Wayan Mariana memperoleh juara II. (pendim 1610/Klungkung)